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令和４年  第  ２  回  教  育  委  員  会  会  議  録  

招集年月日    令和４年２月２日  

 招 集 場 所    日南町総合文化センター   第３研修室  

開    会    午前９時００分    教育長宣告  

出 席 委 員   青戸教育長  中島教育委員  中村教育委員   西村教育委員  山脇教育委員    

欠 席 委 員   なし  

   議    案  

 

第 5 号  日南町立認定こども園設置及び管理に関する条例、規則の制定について  

第 6 号  日南町教育委員会事務局及び町立学校・保育園における障がいを理由とする差別の解消の推進に関

する対応要領について  

 

 

議 事 日 程  

議      事           の       経      過  

日 程 そ の 他 発 言 者 発 言 の 要 旨 

 

事業報告及び

行事予定  

 

 

日程第１  

議案第５号  

 

 

 

 

教育長  

教育長  

 

教育長  

 

教育長  

事務局  

 

教育委員  

事務局  

教育委員  

第２回教育委員会を開会します。  

※資料により内容説明（事業報告及び行事予定）  

 

議事録署名委員西村委員。  

 

日程第１  議案第５号  日南町立認定こども園設置及び管理に関する条例、規則の制定について  

  ※資料により内容説明（「日南町立認定こども園設置及び管理に関する条例、規則の制定につい

て」説明資料）  

８ページの入所定員だが、２・３号認定それぞれの定員はあるか。  

定めていない。にちなん十色本園の定員９０名を１号（５名）と２・３号（８５名）に分けている。  

２６ページの減免措置については、とても良い制度だと思う。町として、もっと宣伝した方がよい。  
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事務局  

教育委員  

 

 

教育委員  

事務局  

教育長  

教育委員  

事務局  

教育委員  

 

事務局  

教育委員  

 

事務局  

教育委員  

 

教育委員  

教育長  

 

教育委員  

 

教育長  

 

教育委員  

入園の募集案内には書いてある。  

該当の保護者だけではなく、もっと広く発信すべき。減免措置は保護者にとっては、非常にありがた

い話。もっと PR をお願いしたい。ホームページに掲載してあっても、見る人が限られている。例えば、

成人式の際、成人者にチラシを配布するとか。  

企業の求人欄に載せてもらうとか。  

成人式で、事業の PR も含めて行っている。  

PR は必要だと思っている。今後進めていきたい。  

４～５ページに、原則、土曜日は行わないとあるが、今後どうなるのか。  

当面は、現状のままでいく。  

若い保護者からすれば、半日はこども園、半日は「おひさま」に預けるというのは不便であると思う。

１日、同じ場所で見てもらえるところがありがたい。改善していただきたい。  

福祉部局とも協議をしていきたい。  

認定こども園は、保育と教育を行うということだが、教育というと、序列をつけるイメージがあるが

どうか。  

評価は行わないので、序列をつけるようなことはしない。  

福祉との横の連携はどうなっているか。にちなん十色をどのような方針でやっていくか分からない。

どのような教育を行っていくのか。新宿せいがこども園の研修で学んだことを生かさなければと思う。 

今のことを、明文化し、資料を揃えておく必要があると思う。  

何をどのように教育するかというところを、今、考えている。新宿せいがこども園が土台となってい

る。  

町長も教育長も「教育改革元年」と言われるが、園名が変わることが、改革ではない。首長部局とも

しっかり話し合ってほしい。  

保護者の意見を大切にしたい。子育て支援センターとも連携することが必要。子育てについては一本

化したい。  

保護者の意見を聞くだけでなく、サービスを提供する側から示した方がよい。  
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日程第２  

議案第６号  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

協議・報告  

 

教育長  

 

教育長  

 

教育委員  

 

教育長  

 

事務局  

 

教育委員  

事務局  

教育委員  

 

 

教育長  

 

事務局  

 

教育長  

 

教育委員  

 

教育長  

事務局  

今後、分園についても考えていかなければならない。分園を閉鎖するのか、分園を残して、年長にな

ると本園に通うとか。建物の建て替えも含めて考えたい。  

議案第５号  日南町立認定こども園設置及び管理に関する条例、規則の制定について承認をいただけ

るか。  

異議なし。  

 

日程第２  議案第６号  日南町教育委員会事務局及び町立学校・保育園における障がいを理由とする

差別の解消の推進に関する対応要領について  

※資料により内容説明（「日南町教育委員会事務局及び町立学校・保育園における障がいを理由とす

る差別の解消の推進に関する対応要領について」説明資料）  

日南町は、町として定めないと説明されたが、町として定めない理由は何か。  

町の推進計画を読み替えるということで、定めていない。  

気になる表現がいくつかある。３３ページ（第２）と３５ページ（第４）の「努めること。」と文末

が体言止めで終わっているところが気になる。３４ページ（第４）の「合理的配慮」は、のところは、

「合理的配慮」とは、の方がよい。３４ページ（第４）の１０行目、様々な障壁と相対することによ

って生ずるものとのいわゆる「社会モデル」というところは、様々な障壁と相対することによって生

ずるものとの点で「社会モデル」の方が良いではないか。  

ご指摘のところは修正したい。また、保育園は、こども園に直したい。この対応要領は令和４年４月

１日から施行としたい。  

では、議案第６号  日南町教育委員会事務局及び町立学校・保育園における障がいを理由とする差別

の解消の推進に関する対応要領について承認をいただけるか。  

異議なし。  

 

〇いじめ・不登校について       （非公開）  

※資料により内容説明（「いじめ・不登校の状況」）  
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事務局  

 

事務局  

 

教育委員  

事務局  

 

 

事務局  

 

 

 

 

教育委員  

 

 

教育委員  

教育委員  

 

教育長  

教育委員  

教育委員  

教育長  

教育委員  

 

コロナ対応について、小中学校は、２月９日まで３時下校。中学校は、２月９日まで部活停止。保育

園には、２月２日～２月１０日まで、家庭での保育をお願いしている。  

長野県で全中スキー大会が開催されている。本町からは２名が参加している。帰ってきて PCR 検査を

受けてもらい、自宅待機。１４日から登校可能としている。  

家庭保育にはどのくらい協力していただいたか。  

本日からなので、実数は分からない。事前アンケートをとったところ、家庭では見ることができない

と回答した家庭が、３０名程度おられた。  

 

〇コミュニティ・スクールについて  

第１回学校運営協議会には、教育委員の皆さんもご参加いただきありがとうございました。会長の思

いもあって、学校運営協議会委員の皆さんから忌憚のない思いを語っていただいた。今後のスケジュ

ールとしては、２月に熟議を行い、３月には、園・学校の経営方針を承認するということをしていた

だく。令和４年度からは、隔月で会議を開催する。  

組織が立ち上がってよかった。今後、教育委員会がどの程度関わるか。運営協議会に任せるのもどう

かと思う。かと言って、教育委員会が全部仕切るのもおかしい。そのあたりのさじ加減が難しいとこ

ろ。  

第１回目の会議で、皆さんの意見を聞いたが、反対意見が出たとき、それを深めた方がよかった。  

「今回、熟議ということで参加したが、当日、違う内容になっていた」という委員さんの意見があっ

た。変更したところは説明した方がよい。  

会長の思いもあって、変わってしまった。  

委員の皆さん一人ひとりの思いを、しっかり言ってもらう雰囲気があった。  

１回の会議で、園や学校の経営方針を説明し、承認するのは難しくないか。  

初めは、慣れていないので難しいと思う。皆さんが納得がいくような説明や資料が必要だと思う。  

資料は簡単な方がよい。校長が代わっても続けられるようにしたい。多少の修正は仕方ない。  
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事務局  

 

 

 

 

 

教育委員  

事務局  

教育委員  

 

事務局  

教育委員  

事務局  

教育委員  

教育長  

教育委員  

 

事務局  

 

 

事務局  

 

 

 

◎事務局より  

○幼児・学校教育室より  

・コロナ感染症対策の点検を保育園、小中学校に行った。  

・小学校の成果発表会は、無観客で実施。後日、チャンネルにちなんで放映。  

・小学校のスキー教室は延期。  

・LGBT の学習については、年間指導計画には明示していないが、小学校では、人権学習の中で性の多

様性について学習している。中学校では、２年生がジェンダーフリーについて学習している。  

コロナの陽性者が出た場合、フローチャートはあるか。  

作成している。  

小学校の子どもが熱で早退したとき、中学校の姉も一緒に連れて帰るように言われた。家族だからか。 

知らなかった。  

まちコミメールで、各家庭には情報を流している。 PCR 検査の結果が出るまでは自宅待機である。  

熱が出たら、PCR 検査を受けるのか。  

病院の判断による。  

まちコミメールも、しっかり読む保護者はよいが、なかなかそこまで読み込めないのでは。  

兄弟関係については、保小中で連絡がとれているようだ。これだけ流行ると、入試が心配である。  

小学校に行くと、消毒剤が玄関に置いてなかった。児童がいたずらして困るので置けないという状況

だと聞いたが、その後の対応はどうか。  

現在も、引き払っている。児童には指導しているが、いたずらしたり暴れたりするので、職員室の中

にしまってある。教室の中には設置してある。  

 

〇社会教育室より  

・「西部の社会教育」の冊子をお配りした。ぜひ、読んでいただきたい。  

・２月中のさまざまな行事を中止せざるを得ない状況。  

・２月１３日は、オンライン婚活セミナーを予定している。  
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その他  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長  

 

教育委員  

・２月１５日は、社会教育委員会議を予定している。  

 

〇教育委員会の開催予定について  

第３回  ２月２２日（  火 ）  １３時３０分  

 

このコロナの状況では、いつ臨時休業等の措置が必要になるかどうか分からない。本来なら教育委員

会を開催するべきだが、電話連絡等で了承していただけるか。  

異議なし。  

 

 

 

以上で第２回教育委員会を閉じます。  

 

会議の経過を記載し、相違ないことを証するためにここに署名する。              

                                              日南町教育委員会  教育委員  


